

Explosion d'un oléoduc à Qingdao

Dossier de la réaction de H2o
December 2013

Plusieurs barricades et des tonnes de dispersant ont été déployés pour nettoyer le pétrole qui s'est répandu après la fuite de pipeline provoquée par l'explosion meurtrière survenue le 22 novembre dans la ville portuaire de Qingdao, dans l'est du pays.

L'Administration de la Sécurité maritime de Qingdao a précisément que des barricades d'une longueur de 3 000 mètres ont permis de déverser dix tonnes de dispersant pour nettoyer le pétrole ayant contaminé plus de 3 000 m³ d'eau de mer. L'administration a également déployé 22 bateaux de nettoyage, dix bateaux de pêche et six navires de patrouille pour assister au nettoyage. À l'exception d'un oléoduc appartenant au géant pétrolier chinois Sinopec, le pétrole s'était introduit dans le réseau municipal d'évacuation des eaux de pluie avant de s'écouler dans la baie Jiaozhou. La fuite a causé incendie puis une explosion vendredi à 10h30 dans l'arrondissement de Huangdao à Qingdao, faisant au moins 47 morts et plusieurs centaines de blessés.

Le président de Sinopec Fu Chengyu a présenté ses excuses et s'est engagé à déployer des efforts de secours et à enquêter sur la cause de l'accident.

Xinhua - 23-11-2013